

# EUROMÉDECINE 86 : SUCCÈS SUR TOUTE LA LIGNE



La deuxième édition des Journées Médicales et pharmaceutiques Euromédecine 86 n'a pas déçu les espoirs de Georges Frêche qui a voulu cette manifestation, et de tout ceux qui ont participé à sa mise en place : Faculté de Médecine, Igor Barrère et le District en tête.

En effet, plus de 9 000 médecins venus de 15 pays du monde se sont rassemblés autour des 385 conférenciers choisis par le Comité Scientifique présidé cette année par le Professeur Puech. Sans oublier le grand public régional qui, tout particulièrement lors de la dernière journée, qui lui était réservée, a participé aux débats, a même visité l'exposition consacrée au cœur, et découvert les stands divers (5 000 m<sup>2</sup>) de matériel, axés sur notre bien le plus précieux : la santé. Mais c'est sans conteste la visite très officielle de Monsieur François Mitterrand, Président de la République, qui a marqué le tournant de cette manifestation.

L'hommage rendu aux chercheurs, aux professions médicales, à la Ville de Montpellier et à son savoir-faire, n'a laissé personne insensible.

La reconnaissance du Chef de l'Etat, l'affluence, mais aussi la satisfaction manifestée par les participants situent d'ores et déjà Euromédecine comme le Premier Salon Médical de France. L'originalité de sa formule (rencontre chercheurs, praticiens, grand public) a fait ses preuves et permis de crever le plafond des pourtant très officiels « Entretiens de Bichat ».

Mais déjà, sans se reposer sur ses lauriers, l'équipe d'organisation du Docteur Hélène Colas et d'Igor Barrère s'est remise au travail : objectif : Euromédecine 87.